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Allgemeines 
 
Ausserordentliche Ereignisse erfordern ausserordentliche Massnahmen. Die 
Corona-Pandemie hat auch unsere Arbeit im Vorstand enorm beeinflusst. Wir 
mussten mit viel Unsicherheiten umgehen und haben stets unser Möglichstes 
getan. Weitaus grössere Herausforderungen mussten aber der Verwaltungsrat, 
die Geschäftsleitung und die Mitarbeitenden an der Front leisten. 
 
Mitgliederversammlung 
 
Leider konnten wir die Mitgliederversammlung 2020 nicht im üblichen Rahmen 
durchführen. Einerseits konnten wir unsere über tausend Mitglieder nicht zu einer 
physischen Zusammenkunft einberufen, andererseits gehört ein grosser Teil 
unserer Mitglieder einer Risikogruppe an. Aus diesem Grund beschloss der 
Vorstand schweren Herzens, die Mitgliederversammlung abzusagen bzw. in 
schriftlicher Form abzuhandeln. Alle Traktanden wurden mit grossem Mehr 
genehmigt. An dieser Stelle danke ich allen Mitgliedern recht herzlich für das 
Verständnis und wir hoffen sehr, dass wir uns an der Mitgliederversammlung 
2021 wieder treffen können. 
 
Vorstand 
 
Zusammensetzung Vorstand 
Nach 12 Jahren Vorstandsarbeit hat Elsa Erb ihre Demission eingereicht. Wir 
danken Elsa Erb herzlich für den unermüdlichen Einsatz und ihr Engagement. An 
der Mitgliederversammlung wurde Jolanda Streun, Gemeinderätin Rapperswil, als 
Nachfolgerin vorschlagen. Jolanda Streun wurde ohne Gegenstimme gewählt und 
wir heissen sie herzlich willkommen. 
 
Im Vereinsjahr 2020 wurden an sechs Sitzungen die laufenden Geschäfte 
abgehandelt. Schwerpunkte bildeten die Themen: 
 
− Mahlzeitendienst 

Seit 2014 wird der Mahlzeitendienst vom Kanton nicht mehr subventioniert 
und ist nicht mehr Teil des kantonalen Leistungsauftrags der SPITEX Seeland 
AG. Aus diesem Grund wurde die Trägerschaft durch den Verein übernommen. 
Aufgrund des jährlich hohen Defizits, fehlender personeller Ressourcen und 
stark sinkender Spendeneingänge und Mitgliederzahlen, hat sich der Vorstand 
des Vereins entschieden, für den Mahlzeitendienst Aarberg-Lyss und Büren 
und Umgebung eine neue Lösung zu suchen. Nach guten Verhandlungen 
konnte der Mahlzeitendienst Aarberg-Lyss per 1. November 2020 der Stiftung 
Südkurve Lyss übergeben werden. Der Mahlzeitendienst Büren und Umgebung 



wird ab 1. Februar 2021 vom Altersheim Büren angeboten. Die Dienstleistung 
bleibt somit weiterhin für die Seeländer Bevölkerung aufrechterhalten. 

 
− SELTA 

Das Seeland Tageszentrum SELTA in Lyss ist seit anfangs 2020 ebenfalls dem 
Verein angeschlossen. Dies, weil die SPITEX AG vom Kanton nicht mehr länger 
als Betreiberin anerkannt wird bzw. die Dienstleistung der SELTA nicht 
Bestandteil des Leistungsvertrags ist. Das Angebot der Tagesstätte steht der 
Bevölkerung des gesamten Einzugsgebietes zur Verfügung. Aber auch hier 
sind Verhandlungen im Gange, diese tolle Einrichtung in neue Hände zu 
geben. Das ist aber erst im Vereinsjahr 2021 spruchreif. 

 
Im Weiteren beschäftigt uns natürlich nach wie vor der Spendenrückgang und 
das Schrumpfen unserer Mitgliederzahlen. Umso schöner ist es, dass uns doch 
viele Mitglieder treu bleiben – Herzlichen Dank! 
 
Aktiengesellschaft 
 
Die SPITEX Seeland AG musste sich im vergangenen Jahr diversen neuen 
Herausforderungen im Zusammenhang mit der Pandemie stellen und hat das mit 
Umsicht und hoher Professionalität gemeistert! Wir danken an dieser Stelle dem 
Verwaltungsrat, den Mitgliedern der Geschäftsleitung und besonders auch dem 
Team der SPITEX-Seeland für die geleistete Arbeit! 
 
Im Juni haben wir den Jahresbericht und die Jahresrechnung 2019 der SPITEX 
Seeland AG an der Generalversammlung genehmigt. Wir haben zwei neue 
Mitglieder, Susanne Peter und Daniela De la Cruz Giudicelli, in den 
Verwaltungsrat gewählt. Als Nachfolgerin von Adrian Dennler konnten wir Andrea 
Hessing als VR-Präsidentin wählen. Wir wünschen den Gewählten viel Erfolg und 
gutes Gelingen im neuen Amt. 
 
Gleichzeitig danken wir Adrian Dennler (abtretender VR-Präsident) ganz herzlich 
für seinen Einsatz. Er führte die SPITEX Seeland AG durch turbulente Zeiten und 
hat dies mit der nötigen Sorgfalt und Professionalität gemacht. Auch das 
Tagesgeschäft meisterte er zusammen mit den Verwaltungsratsmitgliedern 
bestens. Der Vorstand dankt Adrian Dennler ganz herzlich für seinen Einsatz und 
wünscht ihm alles Gute und viel Vergnügen beim Ausfüllen der freiwerdenden 
Zeit. 
 
An jeder Vorstandssitzung ist entweder das Präsidium und/oder der 
Geschäftsleiter der SPITEX Seeland AG einleitend anwesend. Dieser wichtige und 
direkte Austausch wird von beiden Seiten sehr geschätzt.  
 
  



Schlusswort 
 
Mein Dank geht an den Vorstand für die sehr gute Zusammenarbeit und die 
angeregten Diskussionen.  
Ich danke dem Verwaltungsrat der SPITEX AG für seine Kompetenz und seinen 
Einsatz für einen reibungslosen Ablauf im operativen Bereich.  
Was wären wir ohne unsere Mitarbeitenden auf der Geschäftsstelle, sie 
unterstützen uns in administrativer und organisatorischer Hinsicht – auch an sie 
geht mein herzliches Dankeschön!  
Last but not least danke ich allen Mitarbeitenden an den Standorten herzlich für 
die wertvolle und sehr gute Arbeit. Sie mussten und müssen sich direkt mit der 
Pandemie befassen und daneben die ordentlichen Aufgaben erfüllen. Herzlichen 
Dank! 
 
 
Margrit Junker Burkhard 
Präsidentin Lyss, März 2021 


